

**COLEGIO PARROQUIAL DEL SANTO CURA DE ARS**

**ÁREA DE ESPAÑOL**

**ASHLEY NICOLE GARCIA TIQUE**

**11 DE MAYO DE 2021**

## **Satanás**

### **La Violencia**

#### **Introducción**

En este libro podemos observar y analizar como la violencia es un tema que predomina a lo largo de esta historia y que por otro lado podemos evidenciar que esta problemática es vista en la realidad, en donde siempre ha sido un punto que afecta la sociedad.

#### **Argumento 1**

Alicia mata a sus hijos

Gracias al horror que vive Alicia día tras día mantiene un pensamiento maligno hacia sus hijos, pero que para ella es la forma de liberarlos debido a la pésima forma de vivir.

#### **Argumento 2**

María (Paola) es violada y luego busca venganza

María es una joven que decide enfrentar un trabajo de estafa hacia hombres adinerados y que una noche luego de terminar con uno de sus objetivos (robar), esta se dirige a su casa en un taxi que minutos después es agredida y finalmente violada. Luego de unos días María toma la decisión de vengarse, obteniendo ayuda de sus amigos de trabajo.

#### **Argumento 3**

Ernesto (sacerdote) agrede a un habitante de calle.

Mientras Ernesto se dirigía hacia la iglesia se ve acorralado por un habitante de calle quien insistentemente le pide una moneda, quien le asegura que no es para ningún tipo de consumo, momento por el cual el sacerdote se siente acosado y fastidiado, por este motivo actúa de una manera no pertinente, empujándolo y asegurándose que nadie lo vea, procede a darle una fuerte golpiza.

#### **Argumento 4**

Campo Elías (Eliseo) mata a su madre Blanca.

Campo Elías al transcurrir la historia logramos evidenciar que este no tiene una buena relación con su madre y gracias a muchos momentos donde la situación empeoraba cada vez más, llego el momento en que Campo Elías decide dispararle a su madre, posteriormente quemar su cuerpo y finalmente abandonar su lugar de residencia.

### **Argumento 5**

Masacre en el restaurante.

Encontramos a un personaje que nos lleva a encontrar a un ser perturbador por los momentos difíciles por los cuales ha tenido que pasar y no ha sabido afrontar y así mismo superar, por lo que día tras día alimento cada uno de estos recuerdos, en donde llegó el momento en que no pudo controlar la situación e medio de la desesperación y opto por tomar una de las decisiones que fue vengarse con personas que al fin y al cabo o tenia culpa de su situación.

### **Conclusión**

#### **Resumen**

Las distintas situaciones presentadas en esta historia nos dan a concluir que para una persona la cual se ve sometida a circunstancias difíciles de afrontar que lo que hace es marcar negativamente a la persona y que lo cual al final los lleva a tomar decisiones para luego actuar en contra de otros, pensando que hacen bien, pero realmente los sigue hundiendo en ese mundo de oscuridad en el que viven.

#### **Recomendación**

Desde mi punto de vista puedo decir que una persona marcada negativamente por una situación vivida, debe buscar ayuda profesional quien puede orientar de forma adecuada y así mismo lograr su liberación en cuanto a esta perturbación llevada, ya que de lo contrario llegará situaciones que al final terminará por lamentar en donde será demasiado tarde.